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"REQUEREMOS AO PREFEITO JUNTAMENTE COM A SECRETARIA DO MEIO AMBIENTE

MUNICIPAL, AGILIDADE A CATALOGAÇÃO DE TODAS AS NASCENTES DE ÁGUA EXISTENTES

EM NOSSO MUNICÍPIO, E POSTERIORMENTE FAÇA OS TAPUMES CASO HAJA NECESSIDADE, E

PROVIDENCIE DE IMEDIA TO A RECUPERAÇÕES DAS ÁREAS DEGRADADAS EM CONJUNTO COM

OS PROPRIETÁRIOS PARTICULARES, NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO.

Senhor Presidente,

Os Vereadores que este subscrevem, nos termos do art 66, Inciso II, do Regimento Interno desta

Casa de Leis, vêm perante Vossa Excelência, propor o presente REQUERIMENTO, para que o mesmo depois de

submetido à apreciação do Plenário, seja encaminhado ao Prefeito, para que o mesmo tome providências em

conjunto com o Secretário do Meio Ambiente Municipal, no sentido de agilizar o estudo da catalogação de todas

as nascente de água existentes em nosso município, e posteriormente faça os tapumes caso haja necessidade, e

providencie de imediato a recuperação das áreas degradadas juntamente com os proprietários particulares, no

âmbito do município.

JUSTIFICATIVA:

O Poder Legislativo coloca à disposição para que juntos possamos realizar o mais rápido possível

a conclusão de todo esse levantamento das nascentes e fazer as suas recuperações, como e do conhecimento de

todos, o Poder Legislativo diante das necessidades disponibilizamos recursos financeiro no final do ano de 2017

no valor de RS 25.000,00, para que possa de início auxiliar em gastos que serão necessários para realizar esse

serviço de grande importância a toda a população de nosso Município.

Com as mudanças do sistema climático nesses últimos anos, muitas nascentes, represas

ern âmbito geral de nosso município estão secando, portanto temos que nos preocupar e buscar parcerias em

busca de eonse ieatizar toda população da preservação das nossas nascentes e ajudar em suas recuperação, por

fim, a preocupação é muito grande de um futuro bem próximo, estarmos gm situações irreversíveis,, se nós, não

cuidarmos com certeza enfrentaremos uma caótica situação insanável e sem controle de falta d'água em nosso

município.
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